

Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2025-01-17

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Wer seine Seele dem Bösen verkauft hat, um seiner Gier frönen zu können, der freundet sich allermeist mit der Skrupellosigkeit an und wird skrupellos. Sind Sie gierig, verlogen, böse und skrupellos als Zensurist? Ich denke schon. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner